



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



---

## Pérez-Llorca alcanza los 165 millones en el 2024 y anuncia que este año será el de mayor internacionalización del despacho

Pérez-Llorca alcanzó unos ingresos globales proforma de **más de 165 millones de euros a lo largo de 2024**, lo que supone un **incremento del 33 %** con respecto al ejercicio anterior, cuando su facturación se situó en 124 millones de euros. Estos ingresos proforma incluyen las ventas de todo el ejercicio 2024 tanto en España como en Portugal y México, nuevos mercados para la Firma.

En España, la cifra de ventas superó los 133,6 millones de euros, lo que supone un incremento de alrededor del 8 % comparado con 2023. El negocio internacional significó el 20 % de la facturación total del Despacho en 2024.

Con estos datos, pendientes del cierre de auditoría, Pérez-Llorca vuelve a registrar unos ingresos récord y continúa con su senda de crecimiento sostenido.

En la última década (2015-2024), Pérez-Llorca **ha multiplicado por 5 sus ventas**, lo que supone un crecimiento de aproximadamente 133 millones de euros en estos diez años.

En palabras de **Pedro Pérez-Llorca**, socio director del Despacho: “2024 ha si

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |